

# „Drei tolle Tage“

## Einweihungsfeier des neuen Feuerwehrhauses

**Gottfrieding.** (ez) „Drei tolle Tage in Gottfrieding“ – unter diesem Motto steht die Einweihungsfeier des neuen Feuerwehrhauses, bei dem auch die Bevölkerung eingeladen ist. Nach drei Jahren Bauzeit ist das Projekt abgeschlossen. Am gestrigen Freitag ist man mit dem Feuerwehrbiergarten gestartet. Bürgermeister Gerald Rost hat dabei schwungvoll und souverän das erste Fass Bier angezapft und damit die Feierlichkeiten eingeleitet. Für beste Stimmung war an diesem Abend gesorgt.

Außerdem standen eine Feuerwehrhüpfburg für den Nachwuchs und „Naglstöcke“ bereit. Am heutigen Samstag werden ab 12 Uhr Führungen durch und um das Feuerwehrhaus angeboten. Außerdem ist für das leibliche Wohl gesorgt.

Den Sonntag beginnt man um 8.30 Uhr am Feuerwehrhaus. Die Gäste stellen sich um 9 Uhr zum Kirchenzug auf, ehe es von der



Gerald Rost, Vorsitzender Dominik Widbiller, Zweiter Kommandant Markus Meier und Bauleiter Konrad Hausbeck starten in die „drei tollen Tage“. Foto: ez

Stadtkapelle Landau angeführt in Richtung Pfarrkirche geht. Dort wird mit Pfarrer Christian Süß um 9.30 Uhr die Heilige Messe gefeiert. Im Anschluss führt der Weg mit ei-

nem Festzug wieder zurück zum Feuerwehrgerätehaus, wo der Geistliche im Anschluss um 10.50 Uhr die Einweihung und Segnung vornimmt.